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IGLU im zweiten Jahr 

Der Start ins 17 war erfreulich. Es ist eine grosse Ehre, in der Hilari-Zeitung zu erscheinen. Wir haben 
es geschätzt, dass wir im zweiten Jahr wahrgenommen werden. Den Aufruf in der Zeitung für eine 
aktive Beteiligung an der politischen Arbeit haben wir ernst genommen und eine Kandidatur durch 
ein Vorstandsmitglied diskutiert.  

In den zwischenzeitlich angeheizten Wahlkampf haben wir uns bewusst nicht eingemischt.  
Ob und wie sich die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger  entscheiden, ist offen. Wir sind auf jeden 
Fall gespannt und bleiben motiviert, unabhängig vom Ausgang  der Wahl aktiv mitzuarbeiten, um 
unsere Gemeinde positiv und entsprechend unseren Zielen weiter zu entwickeln.  

Wir haben im Berichtsjahr über die Bevölkerungsentwicklung informiert und auf die 
Herausforderungen der kommenden Jahre aufmerksam gemacht. Dieses Thema ist zentral und bleibt 
auf der Agenda der IGLU. 
 
 

Erste Auswirkungen aus der Bevölkerungsbefragung? 
 
Die Befragung der IGLU im 2016 brachte zum Ausdruck, dass die Bevölkerung von Laufen-Uhwiesen 
eine klare Vorstellung über die heutige Situation und die Entwicklung der Gemeinde hat.  
Diese Ergebnisse wurden auch der Behörde präsentiert. 
 
 Grundsätzlich sind die Einwohnerinnen und Einwohner mit der heutigen Lebensqualität und den 
bestehenden Rahmenbedingungen zufrieden. Es gibt jedoch Vorbehalte bezüglich der 
Wachstumsdynamik, Tourismusprojekte  und der Entwicklung des Dorfbildes.  

Es lässt sich noch schwer abschätzen, ob die Ergebnisse eine Wirkung zeigen. Dies wird sich bei der 
Umsetzung der anstehenden Bauprojekte zeigen.  

 

Ausblick: was erwartet uns im dritten Jahr 

Mit der Wahl der neuen Gemeindebehörden steht ein wichtiger Entscheid aus, welcher die 
Weiterentwicklung von Uhwiesen beeinflusst.   

Unabhängig vom Ergebnis wollen wir mithelfen,  unsere Behörden darin unterstützen, dass unser 
Dorf eine klare Entwicklungsstrategie hat und diese umsetzt. Es gibt noch einiges zu tun. 
 
Wir freuen uns auf die nächsten Schritte. 

 

Der Vorstand der IG Lebensqualität Uhwiesen 


